



侵入窃盗に注意!!

東松山警察署管内では、昨年から急激に空き巣、空き家への侵入窃盗被害が増加しています。犯人は「どの家が空き家なのか、この家は留守になる時間帯があるか、盗みをしても見つかりにくいか、逃げやすいか」など、下見をしていると思われます。下見は「訪問販売」や「屋根、外壁の修理・点検を装う不審者」等を装っている可能性もあります。

「なにか変な人がうろうろしている」と感じたら警察に通報を!

★人の住んでいる気配がない家は危ない!!

- 郵便物や新聞などがポストにたまっている タメイデ~
- 庭に枯れ草が放置されている カレクサホチハメダ チマス…



★人が出かけていて留守になっているのがわかる家は危ない!!

- いつもある車がない
- 洗濯物が長時間干しちゃなしなっている
- 暗くなつても電気がつかない
- 生活音がしない

☆地域全体で被害を防ぐためには☆

一人一人が無理なくついでに出来る範囲で散歩をする、花の水やりをする、庭掃除するなど、外に出て周りを気にしてみる時間を作る。そして、見慣れない人や車がうろついていたら顔を見て挨拶をする、怪しい行動をしている人がいたらすぐに警察に連絡する等、犯人が捕まるのを恐れて犯行をやめるよう、監視の目を増やし、常に防犯を意識して行動しましょう。

地域の繋がりは強力な防犯に直結！

★自宅で出来る防犯対策★

- 力ギは必ずかける。補助錠を取り付ける。
- 窓を開けるとアラームが鳴る警報装置等を全窓に付ける
- ラジオをつけておく。
- タイマーで電気がつくようにセットしておく。
- 防犯カメラを設置する。
- センサー付きライトを設置する。
- カメラ付インターホンを設置する。
- 防犯フィルムを窓全体に貼る。
- 防犯砂利を敷く。
- 防犯ガラス、強度の高いシャッターなどに替える。
- 面格子を取り付ける。
- (CP部品に交換する。(防犯性能の高い建物部品))



岡崎さん 宮前小 2年



飯島さん つばさ南小 6年

埼玉県防犯ポスター コンクール入選作品

すばらしい作品をありがとうございました！
他にもたくさんの素敵な作品を描いていただきました！
今年4月にも募集します。ぜひご応募ください！



佐々木さん 松二小 2年



松田さん 高坂小 5年



尾針さん 高坂小 3年



井さん 月の輪小 4年

ながら見守りにご協力を！

花いっぱい見守り活動、わんわんパトロールで「地域の目」を増やして安心できる街にしよう！
のぼり旗・パンダ配布中！！

登録お待ちしています。

連絡先・東松山警察署生活安全課・東松山地区防犯協会
0493-25-0110

わんわんパトロール犬写真募集中



柏崎

防犯ステッカー配布中!!



10 cm × 10 cm

門扉、玄関などに貼っておくと、この家は防犯を意識している家だと主張できます。
ご自身も毎日家に入ることで、ステッカーが目に入ることで、繰り返し防犯を意識することが出来ます。

ぜひ活用ください！！
数に限りがあります。
1軒1枚でお願いします。
なくなり次第終了します。

配布先

東松山警察署内東松山地区防犯協会事務局
1階受付で 防犯協会にステッカーをもらいに来たとお話し下さい。

不審者に注意!!

さっきからずっとスマートを見ながらうろうろしているな…
見慣れないナンバーの車がずっととまってるな…
訪問販売業者が来たけど、断ったのに帰ってくれない…
など、ちょっとあやしいかもと思ったら110番！
被害に合わないよう、未然に防ぎましょう！！

最近よく聞くけど、闇バイトってどういうものなの??



1月中旬、白山中学校の全校生徒のみなさんが闇バイトについての防犯講話を受講されました。世間で問題になっている闇バイトだけど、詳しくはよく知らないかも…。そんな皆さんのが受講後に感想を教えてくれました！

東松山地区防犯協会で作成した闇バイト、カードすり替え詐欺の加害者、被害者の後悔を描いた動画も視聴していただきました。

詐欺罪…10年以下の懲役
窃盗罪…10年以下の懲役・50万円以下の罰金
強盗罪…5年以上有期懲役
強盗殺人…死刑、無期懲役

今回の講話で闇バイトはバイトではなく犯罪だとわかりました。闇バイトはやめたいけどやめられなく、とても怖いものだとわかった。もし、闇バイトについて困ったときは勇気を出して警察に相談したいです。これからは個人情報の使い方に気をつけて困ったときは信頼のある大人に相談していきたいです。 1年 Mさん

今日の講演で闇バイトの怖さを知ることが出来ました。やってしまったら多くの人に迷惑がかかる、自分の人生にも大きな影響が出てしまうのはとても怖いです。今まで闇バイトの話を聞くたび、私には関係ないと思っていたけれど、逮捕された10代の数もとても多くて、他人事にしてはいけないんだと実感しました。私もインスタをよく使うので、注意して使っていきたいです。
自分が証明できる個人情報が書いてあるものの扱い方も十分に気をつけていきたいと思いました。 2年 Iさん

私は今回の講演を受けて、思ったより身近に闇バイトはあるんだなと思いました。闇バイトじゃなくても、スマホで広告ができるのも危険だと私は思ったので、改めて使い方を気をつけていきたいです。 2年 Mさん

今日の講演で闇バイトについて深く知ることができてよかったです。私のメールやメッセージにも闇バイトらしきものがたまに送られてきて不安に思つたけれど、自分から個人情報を流したり、電話を掛けたりしなければ大丈夫ということを知れて安心しました。動画を見ていて、自分が闇バイトをしてしまうことはないと思ったけど、闇バイトの人達にお金やキャッシュカードをとられてしまう方が怖いと思いました。

3年 Sさん

闇バイトは
犯罪
です!!

闇バイトの存在を知りながらあつさり騙されているDVDの動画や、逃げたいと思っても逃げられない闇バイトをしてる人のことを知り、前よりも少し怖くなりました。闇バイト=犯罪ということを頭に入れて、「やらない」「たまされない」ということを意識して生活していきたいです。また、誰かの助けになれるよう、努力していきたいです。 2年 Kさん

「高収入・簡単・ホワイト案件」などというSNSなどの募集で大丈夫だろう！と安易に申し込みをしてしまうと、免許証、学生証、保険証などの個人情報を送れと言われ、送ってしまうと脅され、やめたくてもやめられない状況になります。もし、万が一、脅されてしまったら、あきらめず、すぐに警察に助けを求めてください。



地区大会	防犯功労者	比企東部銃砲安全協会	鈴木 誠
	小林輪店	比企郡農機具商組合	関口直樹
	防犯功労団体	(株)ライフケアサンボー	
	全国防犯栄誉銀章	新井 忠男	
	全国防犯栄誉銅章	岩崎 英樹	
県大会	比企地域安全功労者	新井 副会長	
	東松山銃砲安全協会副会長	松本 幸雄	

～交番・駐在所
激励訪問～

年末年始特別警戒中、小澤会長、新井副会長、松井副会長、荒畠常任理事、岩崎常任理事、米山常任理事、吉本常任理事が、警察署、交番に激励巡回を行いました。



表彰式の後、防犯協力会からデジタルサイネージが寄贈され、東松山警察署のホールで活躍中。住民の皆さんに最新の防犯情報を届けています。

防犯協力会